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Íîâîñòè

//Íîâîå ïîêîëåíèå

ÎÒÊÐÛÒÜ ÂÐÀÒÀ 
Â ÍÀÓÊÓ
«Îò õàîñà ñïàñåò ïîçíàíèé 
âûñîòà». 

Ñîâåò äíÿ. Çäîðîâüå

Ïîãîäà
Облачная погода, 

небольшие осадки.

Ветер: западный, 4 – 9 м/сек.

Температура: ночь +1
о
 –4

о
,

                             день +8
о
 +13

о
.

8
ÎÊÒßÁÐß

Долгое лежание в пос-

тели просто так, от лени, 

очень вредно. Ученые ут-

верждают, что за три дня, 

проведенных в кровати, 

организм старится на 15 

лет! Причина проста – в 

положении лежа на чело-

века слабо действует сила земного притяжения. А вот когда 

мы стоим или двигаемся, тело подвергается воздействию 

гравитации правильно – мышцы становятся сильнее, а 

кости крепче. Поэтому утром после сладкого сна надолго 

задерживаться в постели вредно.

//Ñèòóàöèÿ

«ÑÏÀÑÀÒÅËÜÍÀß 
ÎÏÅÐÀÖÈß» 
ÄËß ÄÎËÜÙÈÊÎÂ
Ìåðû ïî ñîõðàíåíèþ èìóùåñòâà 
îáìàíóòûõ äîëüùèêîâ ïðèíèìàåò 
ìóíèöèïàëèòåò.

//Î áðàòüÿõ íàøèõ ìåíüøèõ

ÌÛ Â ÎÒÂÅÒÅ...
Êàê èçáàâèòü îò ñòðàäàíèé 
áåñïðèçîðíûõ æèâîòíûõ– òàêèì 
âîïðîñîì çàäàëèñü ó÷àñòíèêè 
«êðóãëîãî ñòîëà».

//Ìåòåîïðîãíîç

×ÒÎ-ÒÎ ÑÒÀËÎ 
ÕÎËÎÄÀÒÜ...
Îêòÿáðü – 
ìåñÿö íåïîñòîÿííûé. 

 ñòð. 2>>  ñòð. 3>>ñòð. 3>>  ñòð. 4>>

Òåìà äíÿ

Ïèñüìî äíÿ

Êîíòàêòû

Магнитные бури в октябре: 8, 10, 17, 21, 26, 30.

Âðåìÿ íîâîáðàíöåâ
Â Ìàãíèòîãîðñêå íà÷àëñÿ îñåííèé ïðèçûâ
â àðìèþ.

Призыву подлежат граждане 1983-1991 годов 
рождения. На сегодняшний день в военкома-
тах города еще нет графика отправки, но по 
предварительной информации из Магнитки 
на областной сборный пункт в Копейск при-
зывники начнут отправляться уже с середины 
октября. Всего из столицы черной металлургии 
в войска пойдут около 700 новобранцев. Отме-
тим, что в дни призыва в городе проведут два 
мероприятия: первая отправка призывников 
и запланированная в ноябре организация дня 
призывника с привлечением учащихся город-

ских колледжей. 

×òî íàäî çíàòü î æèëüå?
Ðèýëòîðû ïðîâîäÿò ñîöèàëüíûå àêöèè.

Вчера в агентстве недвижимости «Рио-люкс» про-
шел день открытых дверей. В течение дня сотруд-
ники фирмы давали бесплатные консультации по 
вопросам приватизации жилья, процедур купли-
продажи, договорных обязательств. Отметим, что 
очередная подобная социальная акция состоится 8 
октября. В этот день в основном офисе по адресу: 
проспект Карла Маркса, 136 риэлторы проведут 
семинар и проконсультируют магнитогорцев. А 
сегодня юристы агентства на интернет-форуме 
«Сити-Стар» расскажут о правильности оформле-
ния субсидий. 

Â ïîèñêàõ ðàáîòû
Öåíòð çàíÿòîñòè íàñåëåíèÿ Ìàãíèòîãîðñêà 
ïðèãëàøàåò íà ìèíè-ÿðìàðêè.

Сегодня, 7 октября, с 8.30 до 10 часов ЗАО «Урал-

спецмаш» проведет набор по специальностям: 

слесарь по сборке металлоконструкций, электро-

сварщик, главный сварщик, конструктор, мастер 

по сборке металлоконструкций, маляр по метал-

локонструкциям, токарь-расточник, станочники 

широкого профиля, машинист крана. 8 октября с 

8.30 до 10 часов Негосударственный пенсионный 

фонд «Промагрофонд» примет на работу пенси-

онных консультантов. Напомним, мини-ярмарки 

проходят в здании Центра занятости населения.

Äëÿ ëþáèòåëåé ôóòáîëà
Ïðåïîäàâàòåëè ÌàÃÓ ñ ôèçêóëüòóðîé íà «òû».

Факультет физической культуры и спортивного мас-

терства Магнитогорского государственного универ-

ситета расширяет границы обучающей программы. 

С 10 октября на базе факультета открывается секция 

для любителей футбола. Занятия, в которых, как пред-

полагается, примут участие преподаватели МаГУ, 

будут проходить каждую субботу в два часа дня.

Äåíüãè èç êîíâåðòà
Â Ìàãíèòîãîðñêå íà÷èíàåòñÿ àêöèÿ 
ïî ëèêâèäàöèè «ñåðûõ» çàðïëàò.

Администрация города предоставляет возможность 

горожанам высказать свое мнение о нелегальных 

схемах оплаты труда. С 12 по 23 октября каждый 

магнитогорец вправе позвонить на «горячую ли-

нию»: 49-84-79, 49-04-72 и сообщить о применении 

«конвертных» схем выплаты заработной платы. 

Если на вашем предприятии задерживают зарпла-

ту, вы также можете сообщить об этом факте.

Ñòåíä Ìàãíèòêè 
óâèäÿò â Åðåâàíå
Âëàñòü è áèçíåñ Ìàãíèòîãîðñêà 
â îäíîé ñâÿçêå âûñòóïÿò íà åæåãîäíîé 
ðîññèéñêîé ïðîìûøëåííîé âûñòàâêå 
«Expo-Russia Armenia-2009». 

Год назад подобный тандем принес Магнитке много-

миллионные инвестиционные контракты с партнерами 

из бывшей Советской республики. Сегодня презентовать 

экономические возможности южной столицы Челябин-

ской области будет Евгений Карпов. 

Выставка состоится в Доме правительства Респуб-

лики Армения с 29 по 31 октября. Интерес к ней со 

стороны местной бизнес-элиты огромен, что легко 

объяснимо: Россия – основной торговый и инвести-

ционный партнер Армении.

Уже известно, что в Ереване представят свои 

стенды ОАО «РЖД»,  ЗАО «Горные машины», ОАО «Вы-

мпелком» и ряд других компаний, чья капитализация 

составляет десятки и сотни миллионов долларов. 

В рамках «Expo-Russia  Armenia – 2009» предусмотре-

на насыщенная деловая программа. Помимо представи-

телей бизнес сообщества выставку посетят первые лица 

республики и руководители посольств иностранных 

государств, базирующихся в Ереване. Открывать экспо-

зицию будет президент Армении Серж Саргсян.

Добавим, что в прошлом году Магнитогорск стал 

одним из самых заметных участников выставки. По 

ее итогам стенд Магнитки был признан лучшим, а 

Евгений Карпов удостоился золотой медали за вклад в 

экономическое сотрудничество Армении и России.

//Âàëåíòèíà ÑÅÐÄÈÒÎÂÀ
Ôîòî ñ ñàéòà ãàçåòû 
«Êîìñîìîëüñêàÿ ïðàâäà»

Â ïîíåäåëüíèê â Ìîñêâå áûëî 
íàçâàíî èìÿ ïîáåäèòåëÿ 
Âñåðîññèéñêîãî êîíêóðñà «Ó÷èòåëü 
ãîäà». 

Победителем знакового мероприятия 

для системы образования страны в целом 

и Магнитогорска в частности стала учитель 

математики из нашей средней школы № 5 с 

углубленным изучением математики Ната-

лья Сергеевна Никифорова.

За те двадцать лет, что конкурс сущест-

вует в России, он приобрел статус наиболее 

престижного профессионального состяза-

ния педагогов. В течение двух недель 69 

лучших в своих регионах учителей учились 

сами, преподавали, объясняли, рассказы-

вали, переживали и надеялись. В первом 

туре учителям со всей России предстояло 

пройти конкурсные испытания «Учебное 

занятие», «Классный час», «Методическое 

объединение» и многие другие. Чего только 

стоил этап под названием «Родительское 

собрание»: можете себе представить, на-

сколько трудно оптимально выбрать общую 

тональность задания, чтобы попасть в точку. 

Свой урок Наталье Сергеевне выпало и вов-

се давать в кабинете русской литературы, 

хотя тематика предполагала занятия точной 

наукой – математикой. Но и это испытание 

конкурсантка от Магнитки выдержала с 

честью. При подведении итогов тура На-

талья Никифорова заслуженно оказалась в 

числе так называемой «золотой пятнашки», 

перешедшей в следующий этап. Не менее 

сложным был и второй отборочный тур, 

тем более что на конкурсе все сильнее витал 

хоть и добрый, но все же дух профессиональ-

ной конкуренции. Участники живо обсуж-

дали промахи и успехи коллег, искренне 

переживали за наиболее из них понравив-

шихся делегатов, радовались и по-доброму 

завидовали. В субботу в Фундаментальной 

библиотеке МГУ им. Ломоносова жюри под 

председательством ректора Московского 

государственного университета Виктора Са-

довничего определило пятерку финалистов. 

Когда в магнитогорской школе № 5 стало 

известно, что Наталья Сергеевна вошла в 

состав пятерки финалистов, то ликованию 

не было предела. И учителя, и ученики 

скрещивали пальцы в поддержку коллеги и 

любимого учителя. А нашей землячке пред-

стояло еще одно ответственное испытание: 

участие в «круглом столе образовательных 

политиков» – беседе на актуальную тему с 

участием министра образования и науки 

Российской Федерации Андреем Фурсенко. 

Причем встреча министра с участниками 

конкурса в последние годы стала обычным 

делом, но в этот раз она впервые носила 

«оценочный характер». Педагогам нужно 

было ответить на пять вопросов. Андрей 

Фурсенко записывал все ответы и коммен-

тировал услышанное. Почти час учителям 

пришлось отвечать на вопросы, а в конце 

каждый получил возможность лично спро-

сить «о своем, о наболевшем» министра. 

Наталья Сергеевна не стала задавать ка-

верзных вопросов, а наоборот попросила, 

чтобы власть как можно чаще вела диалог 

с простыми учителями. Может, именно 

этот совет и стал решающим? Уже вече-

ром в понедельник, в день официальной 

даты празднования Дня учителя главный 

приз Всероссийского конкурса – Большого 

хрустального пеликана президент Рос-

сии Дмитрий Медведев вручил учителю 

математики из нашего города Наталье 

Никифоровой. Планку Наталья Сергеевна 

взяла достаточно высокую, ведь ее победа 

принесла Магнитогорску возможность и 

почетную обязанность принимать в сле-

дующем году участников Всероссийского 

конкурса.

Õðóñòàëüíûé ïåëèêàí 
ëåòèò â Ìàãíèòîãîðñêëåòèò â Ìàãíèòîãîðñê

Ïîâåðæåííàÿ ðåêëàìà
//Òàìàðà ÊÎÏÜÅÂÀ, ïåíñèîíåðêà

Здравствуйте, уважаемая редакция!
Который день наблюдаю, как напротив моего 

дома (улица Труда, 14) колыхается обрывок рек-
ламного щита. Возмущает меня сей факт не потому, 
что безопасность горожан может быть под угрозой 
– столб удален и от пешеходных дорожек, и от 
проезжей части. А потому, что не украшает такая 
ситуация наш город. Неопрятно все это выглядит: 
часть щита из стороны в сторону раскачивает 
ветер, другая часть упала в траву. Найти фирму, 
которой принадлежит реклама или сам щит мне, 
пенсионерке, оказалось не под силу. Обращаться 
в домоуправление, если честно, тоже не решилась, 
думаю, что нынче у наших дворников и техников 
работы и без этого хватает. Может, хотя бы через 
газету нам удастся отыскать хозяина рекламного 
щита и призвать его навести порядок…



Àëåêñåé 
Òþïëèí,
øåô-ðåäàêòîð

tjuplin@mr-online.ru

Îëüãà 
Áàëàáàíîâà,
ðåïîðòåð

bala.25@mail.ru

Âàëåíòèíà 
Ñåðäèòîâà,
ðåïîðòåð

seva.75@mail.ru

Ñëóæáà íîâîñòåé
«Ìàãíèòîãîðñêîãî ðàáî÷åãî»

26-04-73
26-04-84
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Íîâîñòè Ïåðåä ôàêòîì

Îñåííèå ÿðìàðêè Íîâîñòè

Ñèòóàöèÿ

Ëîæíàÿ òðåâîãà
Ìàãíèòîãîðñê ïîïàë ïîä ïðèöåë 
«âçðûâíèêîâ».

На днях неизвестный позвонил в УВД Челябинска 

и сообщил, что в одном из офисов банка ВТБ-24 

заложена бомба. Какой именно город оказался 

под угрозой, звонивший не уточнил. В связи с чем 

в крупных городах области, в том числе и в Маг-

нитогорске, была остановлена работа филиалов 

банка, территории, прилегающие к финансовым 

учреждениям, были оцеплены, кинологи и взры-

вотехники прочесали помещения. К счастью, 

угроза оказалась пустышкой. Как сообщили в 

правоохранительных органах, по факту заведомо 

ложного сообщения об акте терроризма возбуж-

дено уголовное дело, анонимный отправитель 

информации задержан.

Äåíüãè íà ðåìîíò
70 ìèëëèîíîâ ðóáëåé ïîëó÷èò 
Ìàãíèòîãîðñê íà ðåêîíñòðóêöèþ óëèöû.

344 миллиона рублей из федерального бюджета 

получила наша область на строительство дорог. 

Всего в 2009 году на реализацию программы 

строительства и реконструкции дорог будет на-

правлено 812,35 миллиона рублей, в том числе 

428,5 миллиона рублей на эти цели выделено 

из областного бюджета. Кроме того, по распо-

ряжению губернатора из областного бюджета 

выделено дополнительно 72,5 миллиона рублей 

на субсидии муниципальным образованиям, из 

них 70 миллионов рублей получит Магнитогорск 

на реконструкцию улицы Цементной.

Çàðïëàòó – âîâðåìÿ
Ãîñóäàðñòâåííàÿ èíñïåêöèÿ òðóäà 
ïî ×åëÿáèíñêîé îáëàñòè ïîäâåëà èòîãè 
ñåíòÿáðÿ.

По данным инспекции, в Магнитогорске в одном 

из городских обществ с ограниченной ответс-

твенностью задолженность по заработной плате 

составила 879 тысяч рублей. 160 работников не 

только вовремя не получали зарплату, но пред-

приятие накопило перед ними огромный долг. 

По итогам проверки было выдано предписание, 

директор привлечена к административной от-

ветственности в виде штрафа в размере четырех 

тысяч рублей. На данный момент задолженность 

перед коллективом полностью погашена.

Ìàëûé áèçíåñ Ìàãíèòêè
Â Ìàãíèòîãîðñêå ïðîøåë ñåìèíàð 
íàíîòåõíîëîãèé.

В рамках сотрудничества Магнитогорского 

государственного университета и ЗАО «Андро-

идные роботы» состоялась встреча студентов и 

преподавателей факультета информатики с пред-

ставителями ЗАО «АР». Студентам предоставили 

блок информации, подкрепленный анализом 

современной ситуации в сфере инновационного 

развития как в целом по России, так и в нашем 

городе. Особой темой стало обсуждение перс-

пектив  робототехники.

Âñå íþàíñû ïðàâà
Ïðàâîâîå ïðîñâåùåíèå – ïðèîðèòåòíàÿ 
çàäà÷à.

8 октября состоится празднование семилетней 

годовщины работы юридического отдела Центра 

деловой и правовой информации «Библиотека 

Крашенинникова» (ЦПиДИ). Этот отдел явля-

ется уникальным для системы объединенных 

городских библиотек. Более шести тысяч томов 

юридической литературы востребованы практи-

кующими юристами, специалистами, простыми 

горожанами, нуждающимися в получении юри-

дических знаний, а также студентами всех вузов 

Магнитогорска. 

Àâàðèÿ íà ïåðåõîäå
Â ïåðèîä ñ ïÿòíèöû ïî âîñêðåñåíüå 
â Ìàãíèòîãîðñêå çàôèêñèðîâàíî 102 
äîðîæíî-òðàíñïîðòíûõ ïðîèñøåñòâèÿ.

В пяти авариях пострадали люди. Ранения раз-

личной степени тяжести получили девять участ-

ников дорожного движения. 5 октября в районе 

Южного перехода водитель совершил столкно-

вение с впередистоящей машиной. В результате 

продвинувшийся от удара автомобиль наехал на 

пешехода. Сотрясение головного мозга и вывих 

плеча получил 24-летний магнитогорец, пересе-

кавший проезжую часть по всем правилам. 

Âèíîâíèê ïîæàðà 
ïîãèá
Çà ïðîøåäøóþ íåäåëþ â Ìàãíèòîãîðñêå 
ïðîèçîøëî 12 ïîæàðîâ.

Ущерб от возгораний составил около ста тысяч 

рублей. Один человек погиб. Как рассказала 

инспектор Госпожнадзора Тамара Пасюкова-

Иглесиас, это уже 25-я гибель в огне с начала 

года. На этот раз мужчина получил травмы, не-

совместимые с жизнью, при курении в состоянии 

алкогольного опьянения. Он же и стал винов-

ником пожара. Также в выходные дни сразу два 

автовладельца лишились средств передвижения: 

машины полностью повреждены огнем. Был это 

поджог или стечение обстоятельств, выяснит 

следственная комиссия.

//Îëüãà ÁÀËÀÁÀÍÎÂÀ

Åæåäíåâíî äî ñåìèäåñÿòè ìàøèí 
ñ îâîùàìè ðàçìåùàþòñÿ íà 
ñåçîííûõ ÿðìàðêàõ ãîðîäà. 

Ставшая уже традиционной продажа 

овощей напрямую от сельхозпроизводите-

лей пользуется хорошим спросом у магни-

тогорцев. Семейный вопрос: где закупить 

лук, морковь и картошку на зиму? – давно 

снят с повестки, поскольку ответ очеви-

ден. Напомним, что сезонная ярмарка 

«Урожай -2009»  в Магнитогорске начала 

работу с  1 сентября и будет продолжена 

до 31 октября в соответствии с постанов-

лением главы города от 19.05.2009 г. Хотя, 

учитывая спрос и опыт прошлых лет, есть 

большая вероятность, что свою работу 

ярмарки продолжат еще и в ноябре. 

– Сельскохозяйственная ярмарка – один 

из ярких показателей итогов сельскохозяйс-

твенных уборочных работ на территории 

нашей области и мер по обеспечению на-

селения картофелем и овощами, – считает 

исполняющая обязанности начальника 

управления экономики администрации 

города Наталья Харитонова. – Ежедневно 

в город приходит до 70 машин с овощами. 

Дополнительно к действующим рынкам 

организовано 12 мест проведения сезонной 

ярмарки. Места для сельхозпроизводителей  

предоставляются  бесплатно.

В этом году в Магнитогорск свою про-

дукцию привозят 35 производителей, в том 

числе 14 овощных хозяйств и 21 фермер 

из  Агаповского, Верхнеуральского, Нагай-

бакского, Кизильского, Абзелиловского, 

Учалинского  районов.  Самые активные 

участники сезонной ярмарки, которым 

хочется выразить благодарность за качест-

венную продукцию, ЗАО   Агаповское,  ООО 

«Агрофирма Наровчатка», ООО «Овощное»,  

КФК«Хасимов РТ»,  СПК «Выбор»,  КФХ «Арс-

ламбаев Аблай»,  Агаповский райпотребсо-

юз,  ООО СП «Шаянов» (Агаповский район) 

СПК «Красная  Башкирия» (Абзелиловский 

район),  ООО «Агропромышленный ком-

плекс – Профит», ООО «Надежда», ООО 

«Каскад», КФХ «Щербаков П.В.» (Верх-

неуральский район),  ОАО «Уральское» 

(Нагайбакский  район). Не отстают от 

больших хозяйств и фермеры К. Тагиров, 

А. Кузнецов, Е. Олиферова, Т. Бикбов, Б. 

Хашимов, Л. Сукинова, Л. Кондратьева, 

М. Мирзоев, Л. Соловьева, И. Огольцов, А. 

Нуров, Е. Мусин, А. Суюнбаев, Л.  Анфи-

сова, С. Каримов, И. Букасев, С. Абрамов, 

С. Сидиков, М. Бурак, М. Фокеров, М. 

Биргалин. По предварительным итогам, 

на 1 октября объем реализации овощей на 

рынках города составил три тысячи тонн. 

В лидерах – картофель (две тысячи тонн). 

Кроме того, магнитогорцы уже закупили 

240 тонн капусты, 300 тонн моркови, 400 

тонн лука, 80 тонн свеклы. 

Ярмарки продолжают свою работу. 

Ëèäåð ïðîäàæ – êàðòîôåëü

//Åëåíà ÊÓÊËÈÍÀ

Ìåðû ïî ñîõðàíåíèþ 
èìóùåñòâà îáìàíóòûõ 
äîëüùèêîâ ïðèíèìàåò 
ìóíèöèïàëèòåò.

В понедельник в городской 

администрации прошла встреча 

дольщиков «Военжилстроя» с 

главой города. Ее целью было 

наметить алгоритм дальнейших 

действий, которые помогут 

в будущем всем гражданам, 

вложившим средства в строи-

тельство дома № 24 а по улице 

Жукова, стать собственниками 

квартир в этом доме. Это право 

находится под угрозой, пос-

кольку на 26 октября назначено 

судебное заседание, где, воз-

можно, будет принято решение 

о начале процедуры банкротс-

тва в отношении строительной 

компании «Военжилстрой». В 

оставшееся до даты суда время 

нужно организовать ряд мероп-

риятий, в результате которых 

незавершенное строительство 

будет передано в собственность 

дольщикам  – только так удастся 

избежать его попадания в кон-

курсную массу. Ведь от продажи 

недостроя с аукциона каждый 

дольщик получит в лучшем слу-

чае 300 тысяч рублей – сумму, 

несоизмеримую с размером 

внесенных средств.

Земельный участок под стро-

ительство дома № 24 а был 

выделен еще при прежнем главе 

города в 2004 году, в течение 

нескольких лет строительство 

и сбор денег инвесторов фак-

тически велись незаконно – без 

оформления документов. Толь-

ко в 2007 году после обращения 

нынешней администрации в ряд 

государственных органов – от 

прокуратуры до Федеральной 

антимонопольной службы – 

действия бывших застройщиков 

были приведены в соответствие 

с законом. Но и это не стало 

гарантией их добросовестности 

– сегодня ситуация, увы, зашла 

в тупик, и необходимы срочные 

меры по спасению имущества 

дольщиков.  

Накануне уже прошла встре-

ча представителей админист-

рации города, застройщиков и 

дольщиков с руководителями 

налоговой инспекции Правобе-

режного района, была разрабо-

тана схема, по которой каждому 

дольщику будет предоставлен 

налоговый вычет. Сложности 

с оформлением документов 

возникли из-за того, что доль-

щики вносили свои деньги еще 

в инвестиционный фонд «Наш 

город», а затем они были пере-

даны в «Военжилстрой». 

Теперь дом № 24 а достраи-

вает ЗАО трест «Магнитострой». 

Все инвесторы строительства, 

по словам генерального дирек-

тора «Магнитостроя» Олега Лак-

ницкого, имеют возможность 

лично контролировать его ход. 

Из отчета Лакницкого следует, 

что сооружение первой и второй 

блок-секций идет с опереже-

нием графика, утвержденного 

совместно с дольщиками, и, 

возможно, эта часть дома бу-

дет завершена не к 1 декабря, 

как говорилось ранее, а уже к 

1 ноября. Но приемка первых 

двух секций должна пройти еще 

раньше: только сдав в эксплуа-

тацию и передав владельцам, 

их можно юридически отделить 

от остального недостроя, а уже 

потом передавать оставшиеся 

недостроенные секции (под 

номером 24 б) в собственность 

дольщикам. Поэтому в данный 

момент ввиду надвигающейся 

процедуры банкротства «Воен-

жилстроя» необходимо орга-

низовать досрочную приемку 

первых двух подъездов, пусть 

даже с недоделками, естествен-

но, с согласия дольщиков. Об 

этом достигнута определенная 

договоренность с отделом город-

ского архитектурно-строитель-

ного контроля, еще предстоит 

решить вопрос об ускоренной 

регистрации первых двух сек-

ций в Госстройнадзоре. 

Таким образом, к 14 октября 

планируется провести приемку 1 

и 2 секций дома № 24 а и передать 

жилье владельцам, на что уже по-

лучено согласие большинства из 

них. Параллельно в этот же пери-

од необходимо готовить докумен-

ты для передачи недостроенных 

3,4,5 и 6 блок-секций дольщикам 

по договорам долевого участия с 

тем, чтобы успеть зарегистриро-

вать их право собственности до 

26 октября. 

В дальнейшем появится воз-

можность решать вопрос о 

завершении строительства. 

На это потребуется порядка 

150 млн. рублей, и вариантов 

поиска средств может быть 

несколько. Один из них – зало-

жить эти затраты в городской 

бюджет на будущий год (бюд-

жет должны будут утвердить 

депутаты Горсобрания), второй 

– изыскать средства в областном 

бюджете, третий – найти инвес-

торов, готовых вложить деньги 

в строительство, а впоследствии 

выкупить свободные квартиры 

в соответствии с программой за-

мены ветхоаварийного жилья.

 А пока исход ситуации зави-

сит от оперативности совместных 

действий дольщиков и админист-

рации города. Перечень действий 

из шести пунктов с прописанными 

сроками инициативная группа 

дольщиков изложила в заявлении-

уведомлении на имя главы города. 

Несмотря на то, что данное заявле-

ние выглядит скорее как ультима-

тум с оговоркой «при отклонении 

от заявленных сроков мы будем 

вынуждены начать проведение 

бессрочной голодовки», городские 

власти видят решение вопросов в 

четком следовании гражданами 

рекомендациям муниципалитета. 

Задачу разработать их четкий ал-

горитм Евгений Карпов возложил 

на и. о. заместителя главы города 

Валерия Измалкова. Он, в свою 

очередь, пояснил, что со стороны 

администрации города все меры 

по сохранению имущества обма-

нутых дольщиков будут приняты. 

Поэтому все силы сейчас необходи-

мо направить в конструктивное 

русло.

«Ñïàñàòåëüíàÿ îïåðàöèÿ» 
äëÿ äîëüùèêîâ

Ïðåâåíòèâíûé óäàð
Â Ðîññèè ñòàíåò ìåíüøå 
ãîñ÷èíîâíèêîâ.

Расходы на содержание органов 

государственной власти в 2009 году 

существенно снизятся, чиновников 

ожидают сокращения. 

Такое заявление сделал вице-пре-

мьер Сергей Собянин на совещании, 

посвященном состоянию аппарата 

органов госвласти. По его словам, 

при общем сокращении численнос-

ти населения в стране происходит 

увеличение чиновничьего аппарата. 

Так, в 2008 году на 10 тыс. населения 

страны приходилось 172 госслужа-

щих, что на 11 процентов больше, 

чем в 2007 году. «Думаю, в этом году 

будет существенное сокращение чис-

ленности чиновников и расходов на 

содержание госуправления. Из них 

(расходов) значительная доля превы-

шает те нормы, которые установлены 

для расходов на государственное 

управление», — сказал Собянин. 

«В настоящее время проана-

лизирована деятельность 19 тыс. 

учреждений. Значительную часть 

необходимо либо ликвидировать, 

либо реорганизовать», — добавил 

вице-премьер.

В первом полугодии 2009 года 

прокуроры выявили  174 нарушения 

законодательства о противодействии 

коррупции. Это на 47 процентов 

больше, чем за аналогичный период 

прошлого года. Об этом сообщил ге-

неральный прокурор Юрий Чайка.  

Он отметил, что для устранения 

нарушений прокуроры вынесли бо-

лее 29 тыс. протестов, направили в 

суды более 8 тыс. заявлений, а также 

внесли 31,6 тыс. представлений.  По 

результатам их рассмотрения около 

19 тыс. должностных лиц привлекли 

к дисциплинарной ответственности, 

а 3,8 тыс. — к административной 

ответственности. 

В сентябре оперативники МВД 

раскрыли группу мошенников, 

выдававших себя за сотрудников 

«рабочей группы Госдумы по борьбе 

с коррупцией в высших эшелонах 

власти». По данным следствия, та-

кой рабочей группы в Госдуме не 

существует. В рамках спецоперации 

с поличным был задержан некто 

Владимир Кузнецов. Он пытался по-

лучить крупную сумму за решение 

вопроса о прекращении проверки 

в отношении одного из предпри-

ятий. В отношении его возбуждено 

уголовное дело по ч. 4 ст. 159 УК РФ 

(мошенничество).

Изъятые в ходе обыска документы 

свидетельствуют о наличии филиа-

лов «рабочей группы» практически 

во всех регионах. В преступную 

деятельность оказались вовлечены 

свыше 1,5 тыс. человек. У мошен-

ников также были изъяты удосто-

верения с символикой Госдумы, 

незаполненные бланки депутатских 

запросов и большое количество удос-

товерений.

Ранее  был задержан другой 

мошенник, выдававший себя за 

генерал-полковника и Героя Советс-

кого Союза. За деньги он предлагал 

предпринимателям организовать 

церемонию награждения в Кремле 

орденом «За заслуги перед Отечест-

вом». Мошенник обещал организо-

вать награждение при участии лично 

президента России. 

«Ñèëîâîå» 
ñîâåùàíèå
Â ×åëÿáèíñêå ïðåäñòàâÿò 
íîâóþ âîåííóþ äîêòðèíó ñòðàíû. 

В столице Южного Урала  начинается работа 

Совета безопасности России, в заседании 

примут участие губернаторы регионов Урала, 

руководители промышленных и оборонных 

предприятий, представители силовых струк-

тур и федеральных ведомств, сообщили в 

пресс-службе губернатора Челябинской об-

ласти. Участники совещания обсудят пробле-

мы угрозы национальной безопасности при 

реализации стратегических национальных 

проектов на территории регионов Урала и 

меры по их нейтрализации в условиях финан-

сового кризиса, а также меры по повышению 

эффективности функционирования и разви-

тия предприятий и организаций оборонно-

промышленного и научного комплексов. 

Основной доклад представит заместитель 

полномочного представителя президента РФ 

в Уральском федеральном округе Александр 

Белецкий.

Îáíàä¸æèâàþùèé 
ðåçóëüòàò
Â ñåíòÿáðå 2009 ãîäà Àøèíñêèé 
ìåòàëëóðãè÷åñêèé çàâîä ïðîèçâåë 
òîâàðíîé ïðîäóêöèè áîëåå
 ÷åì íà 965 ìèëëèîíîâ ðóáëåé, 
÷òî íà 12 ñ ïîëîâèíîé ïðîöåíòîâ 
áîëüøå ïëàíà.

Как сообщила  специалист ОАО «АМЗ» по 

связям с общественностью Лидия Родникова, 

производство стали в натуральном выра-

жении увеличилось на 22,65 процента – до 

58 тысяч тонн. Внутрироссийские поставки 

толстолистового проката увеличились на 

14,76 процента – до 22 тысяч тонн, экспорт 

в страны дальнего зарубежья вырос в четыре 

раза. Численность трудового коллектива за-

вода стабилизировалась на уровне четырех 

тысяч человек.

Ôèíàíñîâîå 
îçäîðîâëåíèå
Óðàëüñêîìó ïîëïðåäó ïðåçèäåíòà 
ïîêàçàëè ïðîáëåìíîå ÷åëÿáèíñêîå 
ïðåäïðèÿòèå.

Губернатор Челябинской области Петр Сумин 

и полномочный представитель президента РФ 

в Уральском федеральном округе Николай 

Винниченко посетили оборонное предпри-

ятие ОАО «ФНПЦ «Станкомаш». Как сообщили  

в пресс-службе правительства региона, пол-

преду показали два цеха проблемного завода. 

Губернатор Петр Сумин и полпред Николай 

Винниченко в сопровождении исполняющего 

обязанности генерального директора пред-

приятия Сергея Агаркова побывали в цехе, 

где производят фонтанную арматуру для до-

бычи нефти и газа. В текущем году в связи со 

спадом экономической активности и спроса 

предприятие вынуждено было сократить 

на 20 процентов объем производства этого 

вида продукции. Объем гособоронзаказа на 

Станкомаше в 2009 году был сокращен в два 

раза. Значительным подспорьем станет вы-

полнение так называемого «Венесуэльского 

контракта» на поставку продукции военного 

назначения, который обеспечит полную 

загрузку предприятия на семь месяцев впе-

ред. Руководство Челябинской области и 

главный акционер предприятия ФГУП ГНПП 

«Тула-СПЛАВ» считают, что единственным 

способом спасти предприятие в рамках ан-

тикризисных мер станет процедура финан-

сового оздоровления, решение о введении 

которой было принято на недавнем собра-

нии акционеров.
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Î áðàòüÿõ íàøèõ ìåíüøèõ Îôèöèàëüíî

Приложение 
к постановлению администрации

города Магнитогорска
от 17.09.2009 № 8126-П

Перечень
доходов бюджета города, закрепляемых за администраторами

поступлений в бюджет города Магнитогорска

Код 
адми-
нист– 

ратора

Код бюджетной клас-
сификации Российской 

Федерации

Наименование администратора.
 Наименование доходов

505 3 03 01040 04 0000 180 Пени,   штрафы,    иное    возмещение ущер-
ба   по   договорам   гражданско-правового   
характера,    нанесенного муниципальным 
учреждениям, находящимся   в ведении ор-
ганов местного   самоуправления   городских 
округов

505 3 03 02040 04 0000 180 Поступления от возмещения ущерба при 
возникновении страховых случаев, когда 
выгодоприобретателями по договорам страхо-
вания выступают муниципальные учреждения, 
находящиеся в ведении органов местного 
самоуправления городских округов

505 3 03 03040 04 0000 180 Гранты, премии, добровольные пожертвования 
муниципальным учреждениям, находящимся 
в ведении органов местного самоуправления 
городских округов

505 3 03 04040 04 0000 180 Поступления учреждениям, находящимся в 
ведении органов местного самоуправления 
городских округов, осуществляющим медицин-
скую деятельность в системе обязательного 
медицинского страхования за оказание меди-
цинских услуг застрахованным лицам

505 3 03 05040 04 0000 180 Поступления от продажи услуг по медицинской 
помощи женщинам в период беременности, 
родов и в послеродовом периоде, оказы-
ваемых муниципальными учреждениями, 
находящимися в ведении органов местного 
самоуправления городских округов

505 3 03 98040 04 0000 180 Невыясненные поступления муниципальным 
учреждениям, находящимся   в    ведении    
органов местного   самоуправления   город-
ских округов

505 3 03 99040 04 0000 180 Прочие безвозмездные поступления муни-
ципальным учреждениям, находящимся в 
ведении органов местного самоуправления 
городских округов. 

Íîâîå ïîêîëåíèå

(Продолжение)

//Àëüáèíà ÞÑÓÏÎÂÀ

Ïðåäñåäàòåëü 
Ìàãíèòîãîðñêîé 
ãîðîäñêîé èçáèðàòåëüíîé 
êîìèññèè Àëåêñàíäð 
Àíèêèí ïðîøåë îáó÷åíèå 
íà êóðñàõ ïîâûøåíèÿ 
êâàëèôèêàöèè â Ìîñêâå. 
Îíè áûëè îðãàíèçîâàíû 
âïåðâûå è ïðîøëè â ÖÈÊ 
Ðîññèè. Ó÷åíèêàìè ñòàëè 47 ïðåäñåäàòåëåé 
è ñåêðåòàðåé èçáèðàòåëüíûõ êîìèññèé 
ìóíèöèïàëüíûõ îáðàçîâàíèé èç 43 
ñóáúåêòîâ ÐÔ.

Инициатива организации такого рода общения  

коллег из разных регионов исходила «снизу». Сами 

председатели избиркомов почувствовали, что нара-

ботанным опытом можно и нужно делиться, несмотря 
на нелегкую экономическую ситуацию.

Немаловажную роль в организации курсов сыграли 
и изменения в избирательном праве, в соответствии с 
которыми пройдут уже ближайшие выборы. За четыре 
дня организаторы попытались осветить все стороны 
избирательного процесса. Были проведены семинары 
и лекции по теории избирательного права, затронуты 
вопросы о порядке выдвижения и регистрации канди-
датов, регистрации и составлении списков избирателей, 
информационного обеспечения выборов, финансирова-
ния избирательной кампании и т.д. Нашлось время даже 
для лекций, посвященных культуре устной и письменной 
речи и психологическим аспектам работы избиратель-
ных комиссий. Участники побывали на государственном 
предприятии «Восход», занимающемся разработкой 
информационных технологий для государственных 
институтов. Позаботились и о тех, кто по разным при-
чинам не смог посетить курсы, – некоторые лекции 
будут транслироваться в режиме видеоконференции в 
региональных избирательных комиссиях.

Как отметил Александр Аникин, учеба оказалась 
очень насыщенной и полезной даже для тех, кто имеет 
многолетний опыт работы в этой сфере. Несомненным 
плюсом можно считать широкую географию участников. 
«Я почерпнул для себя много интересного, – рассказал 
Александр Геннадьевич. – Многие положительные нара-
ботки избирательных комиссий других городов хотелось 
бы опробовать и у нас. Но сейчас это напрямую зависит 
от финансирования».

В целом, председатель городской избирательной 
комиссии Магнитогорска отметил, что организация 
такой учебы – дело своевременное. Избирательное за-
конодательство не статично, оно постоянно находится 
в процессе развития. Накапливается и практический 
опыт. Совместная работа по его освоению поможет 
сделать любые выборы более прозрачными,   повысить 
явку избирателей.

//Åëåíà ÏÀÂÅËÈÍÀ

«Îò õàîñà ñïàñåò ïîçíàíèé 
âûñîòà» – òàêàÿ ìûñëü 
âíîâü ïðîçâó÷àëà ïîä 
ñâîäàìè Ìàãíèòîãîðñêîãî 
òåõíè÷åñêîãî 
óíèâåðñèòåòà íà 
ïðåçåíòàöèè íàó÷íûõ 
îáùåñòâ ó÷àùèõñÿ 
îáùåîáðàçîâàòåëüíûõ 
øêîë ãîðîäà ïîä 
íàçâàíèåì «Ñòàðò â íàóêó».

В 44-й раз для НОУ, основан-

ных на базе Дворца творчества 

детей и молодежи (бывший 

Ленинский Дворец пионеров), 

начинается новый учебный год. 

В большом актовом зале собра-

лись и юные исследователи с 

уже солидным багажом участия 

и побед в различных научно-

практических конференциях, и 

те, кто впервые в своей жизни 

открывает врата в научный мир 

познаний. Всех молодых мысли-

телей привело сюда отчетливое 

понимание того, что стране, 

городу нужны удивительные, 

творчески и нестандартно мыс-

лящие люди.

Для всех них с экрана дисплея 

вновь прозвучало обращение 

Президента РФ Дмитрия Мед-

ведева, в основу которого была 

положена мысль, что образова-

ние становится непременной 

основой для успешной карьеры, 

развития человеческих способ-

ностей и профессионального 

становления. То, что государство 

в настоящее время оказывает 

всяческую поддержку молодым 

ученым, подтвердил прорек-

тор по инновационным тех-

нологиям профессор МГТУ 

Сергей Михайлович Лукьянов.  

За два месяца ученые вуза, за-

нимающиеся перспективными 

техническими разработками, 

получили гранты президента 

на сумму более 40 миллионов 

рублей. Буквально неделю на-

зад пришло известие, что два 

молодых кандидата наук стали 

обладателями грантов на сумму 

1 млн.200 тыс. рублей каждый. 

Получается, что нелегкий иссле-

довательский труд окупается в 

конце концов для талантливых 

изобретателей и имиджем, и 

признанием, и деньгами.

На эмоционально теплой 

волне к юным ломоносовым и 

менделеевым обратились дирек-

тор Дворца творчества детей и 

молодежи заслуженный учитель 

РФ Нина Родионовна Лаптева и 

главный специалист городского 

управления образования Еле-

на Николаевна Кисельникова. 

Именно ее ученик Артем Бурак 

получил на последнем всероссий-

ском научно-исследовательском 

конкурсе «Национальное досто-

яние России» первое место и Се-

ребряный крест за исследования 

в области экономического ме-

неджмента. Всего же в конкурсе 

участвовали 16 магнитогорских 

школьников, и подавляющее их 

большинство получили призовые 

места и грамоты всероссийского 

уровня. Большое разнообразие 

научных секций для школьни-

ков – классической литературы, 

исторического краеведения, 

медицины, педагогики и психо-

логии, культурологии и других 

– в последнее время пополнилось 

еще и космическим направлени-

ем. В жизнь космической секции 

вдохнули «вселенский огонь» 

налаженные связи с российски-

ми космонавтами, в частности с 

приезжавшим этим летом в Маг-

нитку Александром Ивановичем 

Лазуткиным. В свою очередь, эти 

контакты появились благодаря 

выставке «В ритме космоса», ус-

троенной в Магнитогорской кар-

тинной галерее общественной 

организацией «Звенигород». Ее 

руководитель Григорий Никола-

евич Шевелев и его сподвижница 

Светлана Владимировна Ступак 

еще раз напомнили собравшимся 

школьникам о том, что астроно-

мия – это первая наука на пути 

познания человеком окружаю-

щего его мира. И даже такие, 

казалось бы, для нас обычные 

вещи, как шариковая ручка и 

сотовый телефон – это продукт 

космических технологий.

«Вперед, в науку!» – этот при-

зыв со стороны организаторов 

презентации, подкрепленный 

неоспоримыми аргументами 

вузовских ученых, был услы-

шан: записаться в различные 

научные секции поспешили 

десятки юных мыслителей, на-

ходящихся в этот день в стенах 

МГТУ. Будем надеяться, что 

именно они в будущем составят 

костяк творческой интеллиген-

ции, которой предстоит окон-

чательно перевести Россию на 

инновационные рельсы.

Ïåðåä  ôàêòîì

Îòêðûòü âðàòà â íàóêó

Îáðàçîâàíèå

Óðîê äëÿ 
ïðåäñåäàòåëåé

//Åëåíà ÊÓÊËÈÍÀ

Êàê èçáàâèòü îò ñòðàäàíèé 
áðàòüåâ íàøèõ ìåíüøèõ?– 
òàêèì âîïðîñîì çàäàëèñü 
ó÷àñòíèêè «êðóãëîãî ñòîëà», 
ïîñâÿùåííîãî ïðîáëåìå 
áåçíàäçîðíûõ æèâîòíûõ.

В минувшую пятницу, в преддве-

рии Всемирного дня животных, в 

общественно-политическом центре 

прошла встреча, целью которой было 

привлечь внимание к безнадзорным 

животным. К сожалению, эта про-

блема пока не решена до конца ни в 

одном городе России, и единственно 

верный путь помочь четвероногим 

и обеспечить безопасность людей 

еще предстоит найти. Участники 

«круглого стола» поделились своим 

видением выхода из ситуации.

По сведениям главного госвет-

инспектора города Владимира Цин-

ковского, в 2009 году значительно 

увеличилось число обращений граж-

дан, которые хотели бы предать 

эвтаназии своих питомцев. Причем 

хозяева ежедневно отправляют в 

мир иной домашних любимцев, 

только часть которых действительно 

больные и старые. А сколько еще 

владельцев животных не хочет тра-

тить деньги на смертельный укол 

и попросту выгоняет тех, кого при-

ручили, на улицу, обрекая на голод 

и болезни? От подобной безответс-

твенности в конечном итоге могут 

пострадать не только животные, но и 

люди. Ситуацию с распространением 

особо опасных инфекционных забо-

леваний, переносчиками которых яв-

ляются бесхозные животные, сегодня 

удается удерживать под контролем 

только благодаря своевременному 

их отлову. Ежемесячно соответ-

ствующей службой МУП «Спецав-

тохозяйство» отлавливается около 

двухсот, а в отдельные месяцы – до 

пятисот собак. 

К ответственности призвал 

владельцев животных и директор 

«Спецавтохозяйства» Александр 

Виноградов. Ведь отлов и отстрел 

собак – это печальное следствие 

жестокого отношения к животным 

их владельцев. С точки зрения 

Александра Георгиевича, на си-

туацию могла бы положительно 

повлиять паспортизация – строгий 

учет всех животных и контроль за 

их содержанием. А пока от имени 

руководства «САХ» директор сде-

лал денежный взнос на создание 

приюта для собак и кошек в нашем 

городе и призвал руководителей 

других предприятий и организаций 

также поучаствовать финансово в 

гуманизации отношения к безна-

дзорным животным. 

Один из методов регулирования 

численности животных – стери-

лизация. Как рассказал Владимир 

Цинковский, в Америке владелец 

обязан стерилизовать собаку или 

кошку либо приобрести спецразре-

шение на их содержание и отдельное 

разрешение – на спаривание. На-

верняка, заплатив свои кровные за 

возможность появления потомства 

у своего питомца, хозяин не станет 

выбрасывать приплод на улицу. Есть 

также опыт российских городов по 

стерилизации бродячих животных, 

однако этот довольно затратный 

путь себя не оправдал. Ведь стери-

лизованные животные, вернувшись 

в прежнюю среду обитания, вновь 

страдали от голода и болезней и 

нападали на людей.

Собравшиеся отдали дань благо-

дарности всем, кто по собственной 

инициативе помогает попавшим в 

беду животным. Например, члены се-

мьи Ксении Берестовской вот уже во-

семь лет на свои средства в  свободное 

время лечат и приводят в божеский 

вид четвероногих бродяжек, стерили-

зуют их и подыскивают новых хозяев, 

которые получают предварительную 

консультацию о том, как надлежит 

ухаживать за питомцем. При этом соб-

людается разумный подход: одновре-

менно в квартире проживает не более 

четырех животных, соблюдаются все 

ветеринарно-санитарные правила, и 

у соседей по дому к дисциплиниро-

ванным содержателям «мини-при-

юта» претензий не возникает. Есть 

и ветеринары, которые оказывают 

помощь пострадавшим «меньшим 

братьям» бесплатно или на льготной 

основе. «Спасателей» животных в 

городе немало, они объединились и 

создали фонд помощи безнадзорным 

животным «Спаси меня», который за-

нимается вопросом создания приюта 

для животных. 

Еще об одной важной мере про-

филактики появления безнадзорных 

животных – воспитании у подраста-

ющего поколения гуманного отно-

шения к природе и ответственности 

– говорил начальник отдела эко-

логического воспитания Дворца 

творчества детей и молодежи и 

представитель Общества охотников 

и рыболовов Сергей Генералов. 

Главным итогом встречи стало 

решение внести предложение о 

формировании специальной обще-

ственной комиссии, которая будет 

работать над решением проблемы 

безнадзорных животных и для ко-

торой у зоозащитников уже сегодня 

имеется множество предложений.

Ìû â îòâåòå...

Ñ áëàãîäàðíîñòüþ

//Àëåêñàíäðà ÑÀËÎÃÓÁ

Ñòóäåíòêà ÌàÃÓ Åëåíà Ñòîëïîâñêèõ 
ñåãîäíÿ ïðîäîëæàåò îáðàçîâàíèå 
âî ôðàíöóçñêîì óíèâåðñèòåòå â 
Òóðå. Îíà ñòàëà îäíîé èç øåñòè 
ó÷àùèõñÿ, âïåðâûå ñäàâàâøèõ 
ìåæäóíàðîäíûé ýêçàìåí íà çíàíèå 
ÿçûêà â ðåñóðñíîì öåíòðå. Â 
×åëÿáèíñêîé îáëàñòè ïîäîáíûé 
óíèêàëüíûé ïðîåêò âûïîëíÿåòñÿ 
ëèøü â Ìàãíèòîãîðñêå. 

В 2003 году посольство Франции в России 

запустило проект по созданию ресурсных 

центров французского языка в вузах реги-

онов. Спустя два года началась работа по 

его реализации на базе Магнитогорского 

государственного университета. Разработка 

преподавателей кафедры французского языка 

МаГУ после утверждения в посольстве  полу-

чила путевку в жизнь. Во время подготовки 

конкурсного проекта магнитогорский вуз 

стал членом сети университетов-партне-

ров, в которую входит около шестидесяти 

участников. Под руководством человека, по 

праву считающегося душой проекта – Елены 

Валерьевны Смирновой, ресурсный центр 

французского языка заработал на факультете 

лингвистики и перевода. Сегодня его возглав-

ляет Светлана Александровна Верховых.

Через ресурсный центр проходят местные, 

региональные и всероссийские конкурсы, 

охватывающие литературные, музыкаль-

ные, художественные направления. Они 

нацелены на развитие интереса к изучению 

французского языка. Книги, лингвистическое 

оснащение и программы обучения, присыла-

емые из посольства, помогают заниматься 

этим углубленно. Не так давно победителями 

всероссийских конкурсов стали трое магнито-

горских учащихся. Среди них ученик школы 

№ 38 Ваня Сурменев, ученица школы № 53 

Марина Шмелева, и студентка французс-

кого отделения факультета лингвистики и 

перевода МаГУ Елена Мохнич. Она за победу 

получила уникальный приз – двухнедельную 

поездку в Париж.

Центр сотрудничает с учителями го-

рода, преподающими французский язык. 

Некоторые из них уже прошли стажировки 

во Франции. Но самым важным аспектом 

работы стала возможность проведения меж-

дународных экзаменов на знание языка. Для 

студентов и школьников, для людей жела-

ющих проверить свои знания и получить 

сертификат международного образца, они 

порой становятся путевкой в интересную 

новую жизнь. Ведь наличие этого серти-

фиката дает возможность без экзамена 

поступить в любой французский вуз.

У подобного учебного испытания имеется 

два уровня. Первый – DELF и второй, более 

углубленный – DALF. Первый уровень доступен 

для всех желающих. В случае с DALF он сдается 

при знании языка, приближенном к уровню его 

носителя. В ресурсном центре при МаГУ сдается 

лишь DELF. В ходе экзамена проверяются четы-

ре основных навыка: чтение, говорение, письмо 

и аудирование (восприятие иностранной речи 

на слух). Перед экзаменом проводятся двухне-

дельные подготовительные курсы. Впервые 

шесть человек сдавали DELF в ресурсном центре 

1 марта 2008 года. Все они, студенты универ-

ситета – Евгения Хакимова, Юлия Гулимова, 

Эльвира Альмухаметова, Елена Столповских, 

Андрей Яковлев и Анна Ручушкина, успешно 

прошли испытание. 

К слову, французский язык преподается 

на факультете лингвистики с 1952 года. 

РЕШЕНИЕ МАГНИТОГОРСКОГО ГОРОДСКОГО
СОБРАНИЯ ДЕПУТАТОВ

16 сентября 2009 года                                                        № 124
О внесении изменений в Решение Магнитогорского городского 

Собрания депутатов от 29 апреля 2009 года №62 
«О льготном проезде пенсионеров, проживающих 

на территории города Магнитогорска, по городским 
и пригородным специальным сезонным садовым автобусным 

маршрутам на период с 18 апреля по 18 октября 2009 года»
В связи с реорганизацией муниципального предприятия трест 

«Электротранспорт» в форме присоединения к нему муниципально-
го предприятия «Магнитогорское пассажирское автотранспортное 
предприятие №1» г. Магнитогорска, в соответствии с Федеральным 
законом «Об общих принципах организации местного самоуправ-
ления в Российской Федерации», Уставом города Магнитогорска 
Магнитогорское городское Собрание депутатов РЕШАЕТ:

1. Внести в Решение Магнитогорского городского Собрания депу-
татов от 29 апреля 2009 года №62 «О льготном проезде пенсионеров, 
проживающих на территории города Магнитогорска, по городским и 
пригородным специальным сезонным садовым автобусным марш-
рутам на период с 18 апреля по 18 октября 2009 года» следующие 
изменения:

1) в пункте 1 слова «от 28 мая 2009 года №4836-П “Об утверждении 
графика организации пассажирских перевозок МП “МПАТП №1” г. 
Магнитогорска на городских автобусных маршрутах, городских и 
пригородных специальных сезонных садовых автобусных маршрутах 
и маршрутных такси на 2009 год”» заменить словами «от 22 июля 
2009 года №6630-П «Об организации пассажирских перевозок му-
ниципальным предприятием «Магнитогорский городской транспорт» 
на 2009 год»;

2) в пункте 2 слова «“МПАТП №1” города Магнитогорска» заменить 
словами «“Магнитогорский городской транспорт”».

2. Настоящее Решение вступает в силу с момента его официаль-
ного опубликования и распространяет свое действие на правоотно-
шения, возникшие с 17 июля 2009 года.

3. Контроль исполнения настоящего Решения возложить на главу 
города Е.В.Карпова.

О. ГРИЩЕНКО,
и.о. главы города Магнитогорска; 

А. МОРОЗОВ, 
председатель Магнитогорского                                                                                     

           городского Собрания депутатов.

РЕШЕНИЕ МАГНИТОГОРСКОГО ГОРОДСКОГО
СОБРАНИЯ ДЕПУТАТОВ

16 сентября 2009 года                                                      № 122
«О согласовании замены части дотации на выравнивание 
бюджетной обеспеченности дополнительным нормативом 

отчислений от налога на доходы физических лиц»
Руководствуясь Бюджетным кодексом Российской Федерации, 

Федеральным законом «Об общих принципах организации местного 
самоуправления в Российской Федерации», Уставом города Магни-
тогорска, Магнитогорское городское Собрание депутатов 

РЕШАЕТ:
1. Согласовать замену части дотации на выравнивание бюджетной 

обеспеченности дополнительным нормативом отчислений в бюджет 
города Магнитогорска от налога на доходы физических лиц.

2. Предложить Министерству финансов Челябинской области при 
рассмотрении вопроса об установлении Магнитогорскому городс-
кому округу дотации на выравнивание бюджетной обеспеченности 
исходить из ранее утвержденного Законом Челябинской области от 
25 декабря 2008 года №340-ЗО «Об областном бюджете на 2009 год 
и на плановый период 2010 и 2011 годов» распределения дотации 
на выравнивание бюджетной обеспеченности на 2010 год в сумме не 
менее 91 478 тыс.рублей и дополнительного норматива отчислений 
от налога на доходы физических лиц, заменяющего часть дотации, 
не менее 6,87 %.

3. Настоящее Решение вступает в силу с момента его принятия.
О. ГРИЩЕНКО,

и.о. главы города Магнитогорска; 
А. МОРОЗОВ, 

председатель Магнитогорского                                                                                     
           городского Собрания депутатов.

РЕШЕНИЕ МАГНИТОГОРСКОГО ГОРОДСКОГО
СОБРАНИЯ ДЕПУТАТОВ

16 сентября 2009 года                                                 № 129
«О внесении изменений в Решение Магнитогорского 

городского Собрания депутатов от 17 сентября 2008 года 
№127«Об утверждении составов комиссий по делам 

несовершеннолетних и защите их прав администрации города, 
администраций Ленинского, Правобережного 

и Орджоникидзевского районов в городе Магнитогорске» 
В соответствии с Законом Челябинской области «О комиссиях по 

делам несовершеннолетних и защите их прав», Законом Челябинской 
области «О наделении органов местного самоуправления государс-
твенными полномочиями в сфере организации работы комиссий 
по делам несовершеннолетних и защите их прав», Уставом города 
Магнитогорска  Магнитогорское городское Собрание депутатов

РЕШАЕТ:
1. Внести в Решение Магнитогорского городского Собрания де-

путатов от 17 сентября 2008 года №127 «Об утверждении составов 
комиссий по делам несовершеннолетних и защите их прав адми-
нистрации города, администраций Ленинского, Правобережного и 
Орджоникидзевского районов в городе Магнитогорске» следующие 
изменения:

1) в Приложении №1: 
слова «Хохлов А.В. – начальник управления образования админис-

трации города» заменить словами «Строкатова О.А. – и.о. начальника 
управления образования администрации города»; 

слова «Толменева Е.И. -  начальник отдела опеки и попечительства 
управления социальной защиты населения администрации города», 
заменить словами «Ефременкова Ю.О. - специалист I категории 
отдела по делам несовершеннолетних администрации города»;

2) в Приложении №2: 
слова «Когут Н.П. – заведующая отделом по работе с семьей 

муниципального учреждения «Комплексный центр социального 
обслуживания населения» Ленинского района» заменить словами 
«Архипова Г. В. -  заведующая отделом по работе с семьей муници-
пального учреждения «Комплексный центр социального обслужива-
ния населения» Ленинского района»;

дополнить словами: 
«Андриянов Д.А. -  инспектор подразделения по делам несовер-

шеннолетних линейного отдела внутренних дел на станции «Магни-
тогорск»;

«Никитина  С.И. - социальный работник муниципального учрежде-
ния здравоохранения  «Городская больница № 2»;

3) в Приложении №3:
слова «Довгаль А.В. – ведущий специалист отдела по делам не-

совершеннолетних администрации города (ответственный секретарь 
комиссии)» заменить словами «Панферова О.С. – ведущий специа-
лист отдела по делам несовершеннолетних администрации города 
(ответственный секретарь комиссии)»;

4)  Приложение №4:
дополнить словами: «Якупова Т.М. - педагог-психолог  Детской  

поликлиники №1 муниципального учреждения здравоохранения 
«Детская городская больница № 3».

2. Настоящее Решение вступает в силу с момента его официаль-
ного опубликования.

3. Контроль исполнения настоящего Решения возложить на главу 
города  Е.В.Карпова.

О. ГРИЩЕНКО,
и.о. главы города Магнитогорска; 

А. МОРОЗОВ, председатель Магнитогорского городского 
Собрания депутатов.                                                                                     

Íè äíÿ áåç âíèìàíèÿ
//Âàëåíòèíà ÂÅÄÜÊÀËÎ

Хочу выразить свою благодарность хирургам трав-

матологического отделения горбольницы № 3 – зав. 

отделением Владимиру Порфирьевичу Павлову, Миха-

илу Константиновичу Черникову, Александру Алексан-

дровичу Семенову, а также всем медицинским сестрам 

отделения, санитарочкам за их доброту и внимание, за 

добрые слова. Почти два месяца я находилась в этом 

отделении, и первые десять суток хирурги практически 

не отходили от меня, пока не убедились, что состояние 

пациентки улучшается. Я получила очень дорогостоящее 

лечение и наряду с этим чувствовала прекрасное отно-

шение со стороны медперсонала. Низкий вам поклон, 

мои целители, за ваш такой ответственный и тяжелый 

труд, за ваши золотые руки, за чуткое и внимательное 

отношение к больным. Здоровья вам и вашим близким! 

Огромное вам всем спасибо! 

Ôðàíöèÿ íà Óðàëåëå



«Ïîé, ìîÿ ãèòàðà, ïîé!»
Считается, 

что родивши-

еся 7 ОКТЯ-

БРЯ наделены 

глубокой му-

дрос тью  и 

сильным ду-

хом, а также 

эти люди обла-

дают большой 

п р о н и ц а -

тельнос тью 

и прекрасно 

п р о я в л я -

ют себя как 

крупные спе-

циа лис ты и 

организато-

ры. Вряд ли с 

этим не согласишься, если взять во внимание самого 

главного именинника России – Владимира Путина. Если  

вас тоже угораздило появиться на свет в этот день, звез-

ды рекомендуют вам непременно носить агат и яшму. 

А чтобы праздник был по-настоящему незабываемым и 

ярким, куда бы вы нынче ни направлялись, не забудьте 

прихватить с собой гитару. Кто знает, может, именно по 

случаю ваших именин в далекой Аргентине открывается 

сегодня Международный фестиваль гитары? И пускай нам 

не услышать живые звуки и зажигательные ритмы лати-

ноамериканских мелодий, раздающихся сейчас за тысячи 

километров, откройте двери своего дома для всех люби-

телей гитары и желающих разделить с вами ваш личный 

праздник. Вы только представьте, сколько красивых песен 

можно вспомнить, перебирая струны одного из самых 

прекрасных музыкальных инструментов? Словом, «как 

здорово, что все мы здесь сегодня собрались!». Если среди 

ваших гостей окажутся семейные пары, предложите им 

повторить достижение такого же октябрьского дня 1997 

года, когда финн Юни Юссила установил мировой рекорд, 

пронеся свою жену Тиину на 243-й метровой дистанции 

с препятствиями за 1 минуту 5 секунд. Под соответствую-

щие звуки гитары подобное шоу наверняка вызовет у всех 

бурю оваций, восторгов и отличного настроения. А что 

еще требуется в день рождения?

Анекдот по случаю ☺ ☺ ☺

Студия рок-группы. Заходит в дым  пьяный гитарист, 

видит на столе торт, съедает его... Наутро его будит бара-

банщик и спрашивает:

–Слышь, Колян, ты мой барабан не видел?
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Извещение о проведении
 открытого аукциона

ТОЛЬКО ДЛЯ СУБЪЕКТОВ МАЛОГО 
ПРЕДПРИНИМАТЕЛЬСТВА

Форма торгов: открытый аукцион.
Наименование заказчика: МУЗ «Городская больница 
№ 2».
Место нахождения заказчика: Челябинская область, г. 

Магнитогорск.
Почтовый адрес, адрес электронной почты заказчика: 

455000, Челябинская область, г. Магнитогорск, ул. Горького, 
10. E-mail: gorboln4mgn@mail.ru

Номер контактного телефона заказчика: (3519) 22-08-22; 
22-11-45.

Наименование организатора аукциона: управление муници-
пального заказа администрации г. Магнитогорска.

Место нахождения организатора аукциона: Челябинская 
область, г. Магнитогорск.

Почтовый адрес, адрес электронной почты организатора 
аукциона: 455044, Челябинская область, г. Магнитогорск, пр. 
Ленина, 72. E-mail: vladimirova@magnitog.ru

Номер контактного телефона организатора аукциона: (3519) 
49-85-72.

Предмет муниципального контракта: 
Лот № 1 - поставка расходных материалов для МУЗ «Город-

ская больница № 2» согласно спецификации документации 
об аукционе.

Количество товара: согласно спецификации документации 
об аукционе.

Место поставки товара: МУЗ «Городская больница № 2», г. 

Магнитогорск, ул. Уральская, 50.
Преимущества, предоставляемые осуществляющим про-

изводство товаров, выполнение работ, оказание услуг учреж-
дениям и предприятиям уголовно-исполнительной системы и 
(или) организациям инвалидов: не установлено.

Участники размещения заказа могут получить документа-
цию об аукционе со дня опубликования извещения о прове-
дении открытого аукциона в официальном печатном издании 
или размещения на официальном сайте администрации г. 
Магнитогорска - www.magnitog.ru до 09:20 час. (время мест-
ное) 29 октября 2009 г. (дата и время начала рассмотрения 
заявок на участие в аукционе), дополнительную информацию 
по адресу: 455044, г. Магнитогорск, пр. Ленина, 72, каб. 208, 
тел. (3519) 49-85-72.

Начальная (максимальная) цена контракта (цена лота): 600 
000,00 рублей.

Место, дата и время проведения аукциона: г. Магнитогорск, 
пр. Ленина,72, каб. 202.15:00 час. 05 ноября 2009 г. (время 
местное). 

Организатор открытого аукциона: управление муници-
пального заказа администрации г. Магнитогорска.

ПРОТОКОЛ № 219А/09-р
рассмотрения заявок на участие в аукционе: Поставка 

антисептических средств для МУЗ «Городская больница 
№ 2» согласно спецификации документации 

об аукционе.
Заказчик – МУЗ «Городская больница № 2».

г. Магнитогорск  05 октября 2009 г.

Состав комиссии: 
Председатель аукционной комиссии – начальник управления 

здравоохранения администрации города С.В. Богданов
– начальник управления муниципального заказа админи-

страции города В.Е. Семенов
- начальник отдела лекарственного обеспечения управления 

здравоохранения администрации города Т.И. Анненкова
- главный врач МУЗ «Городская больница № 2» В.П. Лен-

гузова
- экономист МУЗ «Городская больница № 2» О.Н. Логи-

нова
ОТСУТСТВУЮТ: 
- заместитель начальника управления муниципального за-

каза администрации города Н.В. Власов
Представителем организатора аукциона разъяснены членам 

аукционной комиссии их права и обязанности, предусмотрен-
ные Федеральным законом от 21.07.2005 г. № 94-ФЗ «О раз-
мещении заказов на поставки товаров, выполнение работ, ока-
зание услуг для государственных и муниципальных нужд».

1. О процедуре закупки
 Руководствуясь ст. 10 Федерального закона № 94-ФЗ от 

21.07.2005 г. «О размещении заказов на поставки товаров, 
выполнение работ, оказание услуг для государственных и 
муниципальных нужд» заказчиком – МУЗ «Городская боль-
ница № 2», - определена процедура проведения торгов путем 
открытого аукциона.

2. Краткое описание закупаемых товаров, начальная (мак-
симальная) цена контракта (лота) 

 Поставка антисептических средств для МУЗ «Городская 

больница № 2» согласно спецификации документации об 
аукционе.

Начальная (максимальная) цена контракта (лота): 5 000,00 
рублей (в том числе НДС, расходы на перевозку, доставку, 
страхование, уплату таможенных пошлин и других обязатель-
ных платежей).

Место поставки товара: г. Магнитогорск, ул. Уральская, 
д. 46.

Сроки (периоды) поставки товара: с момента подписания 
муниципального контракта до 20.10.2009 г., график поставки 
по согласованию с ЛПУ.

 Условия поставки товара: поставка осуществляется за счет 
средств Поставщика до места поставки.

Форма, срок и порядок оплаты товара: безналичный расчет, 
оплата по факту поставки товара, в течение 20 банковских 
дней.

3. Сведения об участниках размещения заказа, подавших 
заявки на участие в аукционе

 По окончании срока подачи заявок на участие в аукционе 
– 14:00 час. 05 октября 2009 г. – не подана ни одна заявка на 
участие в аукционе.

 Председатель комиссии выносит на обсуждение и голосо-
вание вопрос о признании аукциона несостоявшимся.

Решение: на сновании ч. 11 ст. 35 Федерального Закона от 
21.07.2005 г. № 94-ФЗ «О размещении заказов на поставки то-
варов, выполнении работ, оказание услуг для государственных 
и муниципальных нужд» аукцион признан несостоявшимся.

Проголосовали: «за» - единогласно.

СДАМ
часы, сутки. Т. 8-950-747-32-40.

СЧИТАТЬ НЕДЕЙСТВИТЕЛЬНЫМИ
паспорт, пенсионное удостоверение на имя Насибулли-

ной Гульдар Хажмухаметовны;
зачетную книжку МаГУ на имя Мишакина А. В.

Óðîê íå âïðîê
Ðîññèéñêèé ïðåçèäåíò ïðèçíàë áèçíåñ 
íåñïîñîáíûì ê ðåôëåêñèè. 

Президент России Дмитрий Медведев считает, что 

кризис ничему не научил российский бизнес и само 

государство. Об этом президент России заявил на 

форуме, посвященном нанотехнологиям. «Несмотря 

на то, что кризис больно ударил по всем, меняться 

никто особенно не хочет. Это печальный вывод, и 

я вынужден его сделать с этой трибуны: пока наш 

бизнес не меняется, и государство не меняется 

так, как хотелось бы», — констатировал Медведев, 

который полагает, что посткризисная экономика 

России должна базироваться на инновационных 

технологиях.

Êîíêðåòíàÿ îïàñíîñòü
Ðîññèÿ ìîæåò ïîòåðÿòü 11 ìëí. ðîññèÿí, åñëè 
íå çàâÿæåò ñ ïüÿíñòâîì.

Россия потеряет к 2025 году 11 млн. граждан, если 
ее население не бросит пить. Сокращение трудовых 
ресурсов станет причиной неизбежного замедления 
темпов экономического роста РФ. По оценкам экс-
пертов, начиная с 1991 года более половины леталь-
ных исходов россиян в возрасте от 15 до 54 лет так 
или иначе связаны с неумеренным потреблением 
алкоголя. Именно эта «национальная традиция» 
ограничивает средний срок продолжительности 
жизни  мужчин в России возрастом около 60 лет. В 
1950 году, по данным ООН, Россия занимала четвер-
тое место в мире по численности населения, в 2007 
году - девятое, пропустив вперед такие страны, как 
Нигерия и Бангладеш, к 2050 году Россия может 
оказаться на 15 месте. 

Ñòðàòåãè÷åñêàÿ ëèíèÿ
Ìèëèöèÿ îòêðûòà äëÿ îáùåñòâà.

Министр внутренних дел России Рашид Нургалиев 
написал статью, в которой главными принципами 
работы МВД названы открытость, прозрачность и 
информационная доступность. По словам главы 
МВД, об этом свидетельствует рост обращений 
граждан в милицию, в этом году за помощью в 
правоохранительные органы обратилось более 
миллиона россиян. «Сегодня для министерства важ-
ными являются не только вопросы эффективного и 
качественного выполнения возложенных на него 
законом задач, но и отношение граждан к органам 
внутренних дел в целом и к каждому сотруднику в от-
дельности. Открытость и доступность для человека и 
гражданина стала стратегической линией развития 
МВД России», - пишет Нургалиев.

Öåëîâàòüñÿ íå ñîâåòóþò
Ðóêîâîäèòåëü Ðîñïîòðåáíàäçîðà, ãëàâíûé 
ãîñóäàðñòâåííûé ñàíèòàðíûé âðà÷ ÐÔ 
Ãåííàäèé Îíèùåíêî ïîðåêîìåíäîâàë 
íîñèòü â ìåñòàõ ìàññîâîãî ñêîïëåíèÿ ëþäåé 
ãèãèåíè÷åñêèå ìàñêè, ÷òîáû èçáåæàòü 
çàðàæåíèÿ ñåçîííûì è ñâèíûì ãðèïïîì.

«Если будете носить маску, можете забыть о панде-
мическом гриппе. Обязательное ношение - это очень 
дешевая эффективная мера», - заявил  Онищенко.  
Он сказал, что маски носят в Японии и Китае в холод-
ное время, чтобы не заболеть гриппом и ОРВИ. «Это 
норма поведения, это культура», - сказал он. Между 
тем, как заявили  в руководстве Минздравсоцразви-
тия, ситуация, складывающаяся со свиным гриппом 
в России, пока не вызывает серьезных опасений.  «У 
нас риск возникновения пандемии - такой же, как 
и в любой другой стране. Но по тому, как у нас за 
последние месяцы развивается ситуация, мы можем 
сказать, что развивается она по самому благопо-
лучному сценарию», - сказала заместитель главы 
Минздравсоцразвития Вероника Скворцова.

Àáñîëþòíûé çàïðåò
×èíîâíèêè õîòÿò çàïðåòèòü êóðåíèå â ëè÷íûõ 
àâòîìîáèëÿõ.

Год назад наша страна ратифицировала рамочную 
конвенцию Всемирной организации здравоохране-
ния (ВОЗ) по борьбе с употреблением табакосодер-
жащей продукции. Законопроект, подготовленный 
комитетом Госдумы по охране здоровья и представ-
ленный на днях к рассмотрению властям, направлен 
на реализацию основных постулатов конвенции, 
которые вступают в силу на территории России уже 
в 2010 году.  В законопроекте, кроме изменений, 
касающихся рекламы и продажи табачных изделий, 
предусмотрен еще ряд мер, направленных на сниже-
ние табакокурения. Так, в частности, в ближайших 

планах Национального комитета по контролю за 

табаком ввести абсолютный запрет на курение в 

личных автомобилях.

Íîâîñòè Åñòü ïîâîä

Èíòåðåñíî

Ìåòåîïðîãíîç

Âïåðåäè – äèíàìîâñêèé ìàðàôîí
//Àðòóð ÈÂÀÍÍÈÊÎÂ
Â Åêàòåðèíáóðãå «Ìåòàëëóðã» 
ïðîäëèë áåñïðîèãðûøíóþ 
ñåðèþ, îäåðæàâ î÷åðåäíóþ 
ïîáåäó. 

На этот раз дебютант КХЛ был обыгран 

со счетом 4:2.Волей календаря магнито-

горцы в третий раз за последний месяц 

играли с «Автомобилистом». Поскольку 

клубы находятся в одном дивизионе, 

им предстоит сыграть по четыре игры. 

Заключительное рандеву между этими 

соперниками намечено на 5 февраля 

следующего года в Магнитогорске. 

В последних двух турах «Автомоби-

лист» активно набирал очки в Сибири и 

выступил там не хуже Магнитки. Однако в 

очном споре опять победил «Металлург», 

и снова с разницей в два гола. Уверенная 

игра Ильи Проскурякова, отразившего 

32 броска, передалась команде в целом. 

На 13-й минуте Платонов реализовал 

большинство – 1:0. Во втором периоде, 

несмотря на 18 бросков в створ хозяев, 

гости лишь 6 раз потревожили владения 

Лисутина и дважды зажигали красный 

свет за его воротами: отличились Про-

нин и Варламов. Кстати, эта шайба для 

Варламова стала 50-й за «Металлург» в 

чемпионатах страны. В третьем периоде 

наконец-то прорезалось голевое чутье у 

Сергея Федорова, отдавшего пас Игорю 

Радулову – 4:0. Под занавес матча хозяева 

смогли сократить разницу до двух шайб, 

что не помешало «Металлургу» с 26  очка-

ми возглавить турнирную таблицу КХЛ. 

«Мы проводили четвертый матч под-

ряд на выезде, – заявил главный тренер 

нашей команды Валерий Белоусов. - Пере-

леты, да еще со сменой часовых поясов… 

Тяжело, конечно. Поэтому и сыграли не 

настолько уверенно, насколько хотелось. 

Первый период провели неплохо, второй, 

я считаю, провалили. В третьем опять 

что-то начало получаться, но во второй 

десятиминутке – опять спад. Нестабиль-

ная игра, какими-то волнами…» 

В течение ближайшего времени маг-

нитогорских болельщиков на «Арене 

«Металлург» ожидает динамовский ма-

рафон: 8 октября – с минским, 10 октя-

бря – с рижским, и 12-го – с московским 

«Динамо». 

№10. «Автомобилист» (Екатерин-
бург) – «Металлург» (Магнитогорск) 
– 2:4 (0:1, 0:2, 2:1). 

5 октября 2009 года. Екатеринбург. 

КРК «Уралец». 5300 зрителей. Главный 

судья: Бирюков (Москва). 

Голы: 0:1 Платонов 2 (Контиола, Би-

рюков, 12.07, б.), 0:2 Пронин 4 (Бульин, 

Ролинек, 23.05), 0:3 Варламов 2 (Кайго-

родов, Гладских, 31.39), 0:4 И. Радулов 

5 (С. Федоров, Маленьких, 43.09, б.), 

1:4 Немолодышев 1 (Ступин, Гулявцев, 

44.33), 2:4 Словак 1 (Немолодышев, 

54.41). Вратари: Лисутин - Проскуряков. 

Штраф: 10 - 10. Большинство: 5 (0) - 5 (1). 

Броски: 34 (7+18+9) - 25 (12+6+7).

Конференция «Восток»

Коман-
да

В ВО ВБ ПБ ПО П ЗШ ПШ О

1 «Метал-
лург» 
(Маг-
нито-
горск)

8 0 1 0 0 1 33 12 26

2 «Са-
лават 
Юлаев» 
(Уфа)

7 0 0 1 0 3 40 29 22

3 «Не-
фтехи-
мик» 
(Нижне-
камск)

6 0 1 1 0 3 36 34 21

4 «Трак-
тор» 
(Челя-
бинск)

6 0 0 0 0 3 28 26 18

5 «Аван-
гард» 
(Омск)

5 0 0 0 1 4 23 19 16

6 «Ак 
Барс» 
(Ка-
зань)

3 2 1 0 0 4 22 24 15

7 «Ба-
рыс» 
(Аста-
на)

2 1 1 3 0 4 25 31 13

8 «Метал-
лург» 
(Ново-
куз-
нецк)

3 0 1 1 0 5 17 30 12

9 «Лада» 
(То-
льятти)

3 0 0 2 1 4 30 36 12

10 «Си-
бирь» 
(Ново-
си-
бирск)

1 1 2 1 1 5 26 32 11

11 «Амур» 
(Хаба-
ровск)

3 0 0 0 0 7 19 32 9

12 «Авто-
моби-
лист» 
(Ека-
терин-
бург)

1 0 2 0 0 8 19 31 7

Магнитогорский филиал № 4 ГУ-ЧРО ФСС РФ

доводит до сведения страхователей, что на 4 квар-
тал 2009 года в филиале имеются путевки в детские 
оздоровительные лагеря круглогодичного действия:

- «Лесная сказка» – с 02.12.2009 г., с 15.12.2009г., 
с 24.12.2009 г.;

- «Еловое» – с 13.11.2009 г.;
- «Орленок»  – с 26.10.2009 г., с 18.11.2009 г.;
- «Санаторий Союз» – с 11.11.2009 г., с 04.12.2009 

г., с 26.12.2009 г.
Путевки выдаются на основании представленных 

в филиал заявок страхователями.
Работникам предоставляются путевки бесплатно в 

соответствии с решениями комиссий по социальному 
страхованию, принятыми на основании заявлений 
застрахованных граждан-родителей (лиц, их заме-
няющих).

Телефоны для справок: 42-20-18, 35-17-41.

Ìóçûêå íàâñòðå÷ó
Êàê ïðàâèëüíî âûáðàòü ãèòàðó?

Конечно, лучше, если в момент покупки инструмента 

с вами рядом будет профессионал или хотя бы  человек, 

который не первый день играет на гитаре. Если вы ре-

шили приобрести сразу дорогой инструмент, то одному 

точно соваться не стоит. Частенько можно приобрести 

бракованную гитару или инструмент какой-нибудь марки, 

сделанный в стране, которая к этой марке не имеет ника-

кого отношения. Поэтому лучше взять с собой знающего 

приятеля. 

Выбирайте гитару не по внешнему виду (хотя это тоже 

немаловажно), а в первую очередь – по звучанию, вы 

ведь не свитер покупаете. Помните, что она должна быть 

вам удобной во всех отношениях,  и не забывайте, что 

существуют разные размеры гитар. Не стесняйтесь рас-

спрашивать продавцов. В музыкальных магазинах обычно 

работают заинтересованные люди, которые должны хоро-

шо относиться к человеку, собирающемуся заняться их 

любимым делом. Попросите поиграть на гитаре, узнайте, 

из каких пород древесины изготовлены ее части, в общем, 

посоветуйтесь с выбором. Когда вы уже определитесь с 

инструментом, нужно проверить его на изъяны. Особое 

внимание стоит уделить следующим деталям. Приложите 

гитару к плечу, чтобы можно было убедиться, что гриф 

ровный с обеих сторон. Расстояние между струнами и 

12-ладовым порожком должно составлять примерно 4 мм. 

Посмотрите, нет ли трещин на деке, проверьте работу кол-

ков (если забыли, что как называется, загляните в раздел 

устройства гитары). Помните, что не на каждую гитару 

можно поставить любые типы струн. Если вы натянете же-

лезные струны на гитару, не предназначенную для этого, 

- гриф просто-напросто поведет (обычно металлические 

струны ставятся на гитары, у которых в грифе есть специ-

альный стержень, придающий жесткость). 

×òî-òî ñòàëî õîëîäàòü…
 //Åëåíà ÏÀÂÅËÈÍÀ

Îêòÿáðü – ìåñÿö íåïîñòîÿííûé.
Чуть ли не минусовые ночные тем-

пературы показывали нам двухдневные 

прогнозы погоды, которые мы стали 

получать в редакции с начала октября. 

После  сравнительно теплых дней, за-

вершающих сентябрь, сразу похолодало, 

и последняя зеленая листва на деревьях  

застыла как замороженный продукт 

на витринах продуктовых магазинов. 

Поскольку столь грустную картину до-

полнило еще и отсутствие отопления в 

квартирах, со своими переживаниями, 

отчего же так резко понизились темпера-

туры,  мы обратились к магнитогорским 

синоптикам, которые тотчас парировали 

наш вопрос своим: «А что вы хотели? На 

дворе – октябрь».

Действительно, пора забыть о проле-

тевшем лете и теплых сентябрьских днях, 

которые в среднем были на 2,7 градуса 

выше многолетних значений. Ведь уже 

26 и 29 сентября поверхность почвы хо-

лодила воздушная поземка температурой 

в плюс 0,2 – 0,1 градуса. Что будет дальше 

– не трудно догадаться. Как и предполага-

ли синоптики, в первом осеннем месяце 

количество осадков было значительно 

ниже нормы и составило 43 процента. 

Ветры в сентябре преобладали западного 

и северного направления. Кстати, охва-

тивший нас в начале октября холодный 

фронт оказался следствием атмосферной 

циркуляции воздуха с запада. Далее, по 

прогнозам синоптиков, он перестроится 

на северо-западный – в результате на 

Южном Урале станет еще холоднее.

А теперь вооружимся цифрами из 

уточненного прогноза погоды по Челя-

бинской области на октябрь, составлен-

ного Гидрометцентром России. Средняя 

месячная температура все же ожидается 

на один-два градуса выше многолетней 

нормы в 1,9 градуса. Месячное коли-

чество садков предполагается меньше 

нормы. Сколько – покажет сам октябрь. 

С 6 по 10 октября преимущественно без 

осадков, температура воздуха ночью от 

нуля до пяти градусов тепла, днем – от 

8 до 13. В следующую пентаду, с 11 по 

15 октября, появляются минусовые тем-

пературы: ночью от минус двух до плюс 

трех градусов, днем та же стабильная 

амплитуда - от 8 до 13 выше нуля.  В от-

дельные дни дождь. С 16 по 20 октября 

формулировка меняется: временами 

дождь. Температура воздуха в этот период 

ночью от минус трех до плюс двух, днем 

от 6 до 11 градусов выше нуля. С 21 по 25 

октября – в отдельные дни дождь. Ночью 

столбик термометра вряд ли поднимется 

выше нуля, а вот опуститься до минус 

пяти – это пожалуйста. Днем воздух про-

греется всего лишь до плюс одного-шести 

градусов. В самом конце октября дожди 

остановятся и возьмут для себя тайм-аут, 

а вот температуры ожидаются самыми 

холодными в этом месяце: ночью от нуля 

до минус пяти, днем – от пяти до десяти 

градусов тепла.

Октябрь – месяц непостоянный. В 

народе его считали преддверием зимы, 

в то же время возможны были возвраты 

позднего тепла. По-особому согревала 

крестьян Фекла Заревница (7 октября), 

когда над полями поднималось зарево от 

выжигаемой сухой травы, а в печи раста-

пливали овин для сушки снопов. Кстати, 

этот день считался последним для сбора 

царя грибов – боровика. На 8 октября 

(Сергия Радонежского) рубили капусту. 

Говорили, что если в этот день хорошая 

погода, то она простоит еще целых три не-

дели. С Покровом (14 октября) связывали 

первое зазимье. Крестьяне переходили на 

зимнее житье в избах. Справляли свадь-

бы: «Придет Покров – девке голову по-

кроет». Примечали, что какова погода на 

Покров, такова будет и зима. С 18 октября 

(Харитинин день) женщины начинали 

ткать холсты. Да и мужикам находилось 

дело: 22 октября (Яков Дровопилец)  на-

ступала пора заготовки дров на зиму.  27 

октября часто наступала неустойчивая 

погода: слякоть, пороша, грязь. Потому 

этот день и прозвали в народе – Параскева 

Грязниха, Порошиха. 30 октября, Осия, 

считался концом летнего пути: «На Осию 

колесо прощается с осью до весны». 

Õîêêåé
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